

An den Gemeindepräsidenten
Simon Kägi
Schönenbergstrasse 128
8820 Wädenswil

Wädenswil, 24. Januar 2011



Postulat betreffend Fluktuation bei der Polizei in Wädenswil

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, welches die massgeblichen Gründe für die hohe Fluktuation bei der Polizei in Wädenswil sind.

Begründung

Seit geraumer Zeit wird berichtet, dass der „Polizistenmarkt“ ausgetrocknet ist. In Wädenswil kommt eine hohe Fluktuation der Polizisten dazu. Beides ist einer konstanten Sicherheit abträglich und wir fragen uns, ob die Polizisten genügend Zeit für ihre Kernaufgaben haben.

In diesem Zusammenhang möchten wir den Stadtrat bitten, aufzuzeigen,

- wie hoch die Arbeitsbelastung der Wädenswiler Polizei ist
- welches ihre Kernaufgaben sind
- welches die Nebenaufgaben sind
- zu welchen Aufgaben die Verkehrserziehung in den Schulen zählt
- wie allfälligen Führungs- bzw. Betreuungsproblemen im Korps begegnet wird
- mit welchen Massnahmen diese hohe Fluktuation abgewendet werden könnte

Wir danken dem Stadtrat für die Prüfung unseres Anliegens.

Specherin im Rat: Christina Zurfluh Fräfel